



3 QUESTIONS A Laurent Messarra

Architecte de formation, Laurent Messarra propose, depuis 2001, des croisières en voiliers, monocoques ou catamarans, pour visiter des sites historiques, des réserves naturelles et effectuer des rencontres pluriculturelles. Entretien avec un passionné de voyage et du grand bleu.

Q: Qui est Laurent Messarra ?

R: Je suis un architecte dont l'espace vital s'étend bien plus loin que les murs de mon atelier... J'ai décidé donc de prendre le large en me lançant dans l'organisation de croisières à la cabine en voiliers, sans toutefois renoncer à l'architecture.

Q: Parlez-nous de Sailtogether.

R: Sailtogether est l'aboutissement de plusieurs de mes passions : le voyage, le bateau, les rencontres, la nature, la liberté et la découverte. J'ai créé le concept de Sailtogether.com en 2001 afin de rendre accessible le monde du yachting et de la voile à des personnes des quatre coins de la planète qui pourraient venir seules, en famille ou entre amis, pour passer une semaine à bord de nos voiliers et catamarans, découvrir des îles de rêve et partager le quotidien d'un groupe cosmopolite sur des voiliers superbes.

Q: Quelles sont les croisières prévues pour cet été ?

R: Nous proposons pour l'été 2011 deux destinations : la Turquie et les îles grecques. Les départs se font chaque samedi à partir de Marmaris en Turquie et chaque croisière dure une semaine. Nous proposons aussi des vols directs à partir de Beyrouth. Le tout revient à un prix très abordable du fait que les frais sont partagés entre les membres du groupe (www.sailtogether.com).